



Exzellenzcluster | 27.09.2018 | Nr. 330/18

Tim Brockmann: Schleswig-Holstein auch in der Spitzenforschung ganz oben

Tim Brockmann, hochschulpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, gratulierte heute (27.09.2018) der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel (CAU) zum Erfolg bei der Exzellenzstrategie:

„Das Kämpfen um die Exzellenzcluster hat sich gelohnt: Herzlichen Glückwunsch an die CAU zu Kiel und ihre Partner zu diesem bemerkenswerten Erfolg!

Mit den Exzellenzclustern „Roots – Konnektivität von Gesellschaft, Umwelt und Kultur in vergangenen Welten“ und „Präzisionsmedizin für chronische Entzündungskrankheiten (PMI)“ zeigte die Universität, dass sie in der internationalen Spitzenforschung ganz vorn mitspielt. Ein starkes Zeichen für den Wissenschaftsstandort Schleswig-Holstein, der davon auf ganzer Breite profitieren wird.

Unser Dank gilt der Landesregierung und insbesondere der Wissenschaftsministerin Karin Prien, die sich auf allen Ebenen für drei Anträge stark gemacht hat.“